

質問順位	7	質問者	寄谷猛男議員		
件名	項目		要旨		メモ
1. 土木行政	1. 道路の維持管理について		<p>1. 市街中心地には、障がい者や高齢者などが通行しにくい歩道や傷んだ箇所が散見される。新型コロナウイルス感染症対策の外出自粛要請が解除され市民が再び街に出るにあたり、安全に安心して歩けるよう対策が急がれる。</p> <p>通報された箇所の現地確認や補修工事の対応に一定の評価はできるものの、市民からは、市の対応についての意見が多々寄せられる。主な道路改良舗装工事については、予定が示されているが、それ以外の補修工事の取り組み概況について伺う。</p>		
	2. 街路樹、公園等の樹木管理について		<p>1. 四季折々に姿を変える街路樹等は、市民に安らぎを与えてくれる。しかし、紅葉の後の落ち葉や小枝は、風に吹かれて道路や民家に積もる。毎年このことで困惑している市民もいる。剪定、落ち葉の収集など、樹木管理についての市の認識と対応について伺う。</p>		
2. 教育行政	1. 新型コロナウイルス感染拡大防止による影響について		<p>1. 学年の締めくくりと新たな学年のスタートの時期に約3か月もの間、休校したことで、子どもたちは学習の遅れだけでなく不安やストレスなどを抱え、学校生活のスタートでつまづいていないか。子どもたちの様子や学校運営上の今後の対応について伺う。</p>		
			<p>2. 教職員の長時間勤務の改善に向けた取り組みがなされている。長期の臨時休校による学習の遅れを取り戻すために、子どもたちの夏休みなどを削減し、授業を行うことによる教員の長時間労働を改善する取り組みへの影響とその対策について伺う。</p>		

質問順位	7	質問者	寄谷猛男議員		
件名		項目	要旨	メモ	
		2. 化学物質過敏症の対応について	1. 学校再開を素直に喜べない子どもがいる。以前にも議会で質問されていますが、化学物質過敏症に対する学校での取り組みについて伺う。理解が浸透していないため、相談したくても相談しにくい環境にあることや、原因物質は過敏症の人に限らず全ての人に何らかの影響を与える可能性がある。それらを踏まえ家庭への周知活動・啓発活動・相談などの取り組みが必要と考えるが、市の考えと取り組みを伺う。		